



Newsletter December 2016



To our dear guests and friends,

Another great windsurfing season has come to its end, and we guess all of us feel a bit winter blues. But there is hope: the next season is coming soon!

We, that are Georges and Martin, have been taking over the station which Reiner run for some 26 years. We are committed to maintain the spirit of this unique windsurf station, but also to implement slight changes.

Firstly, we have extended our range of boards by Tabou 3S Ltd and Rocket Ltd Series. This popular and easy going boards cover the ranges from 85l – 135 l.

Our masts for 2017 have undergone an upgrade to higher carbon content. Unchanged, you will find the sails fully rigged with boom and harness. Meltemi Plug and Play for Windsurfers.

For those who prefer riding their own boards and like to come more frequently, but hate the hassle of carrying all the stuff: check out our full season and full year storage. Travel light, your board awaits you at the beach!

Also new, SUP boards from Fanatic will complement our offerings from 2017 onwards

And unchanged, of course, remains all the rest that we enjoy since so many years. Wind, wave, weather, party, and relaxing, fun and chilling out. And unchanged are also our rates, same as in 2016.

An unsere lieben Gäste und Freunde

Eine weitere großartige Windsurfsaison hat sich dem Ende geneigt, und wir denken, dass sicher der eine oder andere bereits vom trüben Herbst frustriert ist. Aber es gibt eine Hoffnung: die nächste Saison ist gar nicht so weit hin.

Wir, also Georges und Martin, haben nunmehr die Windsurfstation Meltemi, die Reiner über 26 Jahre lang betrieben hat, übernommen. Wir fühlen uns dem Spirit dieser einzigartigen Station verpflichtet, wollen aber auch ein paar Veränderungen vornehmen.

Zunächst einmal erweitern wir die Palette unserer Boards um Tabou 3S Ltd und Rocket Ltd. Diese beliebten und gutmütigen Boards bereichern unsere Palette zwischen 85l und 135l.

In 2017 erfahren unsere Masten ein Upgrade zu mehr Carbon. Unverändert findet Ihr die Segel komplett aufgeriggt, mit Gabelbaum und Trapezampen, vor. Meltemi Plug and Play für Windsurfer!

Für diejenigen, die auch gerne mal öfters in der Saison surfen wollen, aber die An- und Abreise mit Equipment leid sind: schaut Euch mal unsere Lagerangebote für die Saison, oder sogar über das ganze Jahr an. Travel Light, Euer Board wartet auf Euch am Strand.

Ebenfalls neu ab 2017: Fanatic SUP Boards erweitern das sportliche Spektrum.

Und natürlich unverändert bleibt alles andere, was wir seit so vielen Jahren genießen: Wind, Welle, Sommerwetter, sowie Partys, Entspannen oder einfach Chillen. Und unverändert bleiben auch die Preise von 2016.

We further intend to send you a quarterly newsletter, starting in Q1/2017. We shall appreciate your feedback and comments, kindly also advise in case you do not wish to receive it.

Last not least, we have updated the Web Page. You find us on www.meltemi-windsurf-rhodes.com. Needless to say, we could not avoid to choose some photos where the one or the other might recognize herself / himself. WE selected carefully and trust nobody will feel compromised, please tell us if otherwise.

We look forward to hearing from you. Reach us on

info@meltemi-windsurf-rhodes.com or
georges@meltemi-windsurf-rhodes.com or
martin@meltemi-windsurf-rhodes.com

Station phone: +30 22410 96 189

Mobile: +30 6944 243 310

We wish you and your family a Merry Christmas, a great start into 2017, keep good health and high spirits, and see you soon.

Hang loose,

Rhodes, December 2016

Wir beabsichtigen des Weiteren, ab Q1/2017 einen vierteljährigen Newsletter zu versenden, und freuen uns auf Eure Anregungen und Kommentare. Solltet Ihr diesen nicht erhalten wollen, gebt bitte kurz Bescheid.

Und, last not least, haben wir die die Webseite aktualisiert. Ihr findet uns unter www.meltemi-windsurf-rhodes.com. Wir konnten dabei natürlich nicht vermeiden, Fotos auszuwählen, auf denen auch der eine oder andere von Euch erkennbar sein könnte. Wir waren zwar sorgsam in der Auswahl, und hoffen, dass sich niemand kompromittiert fühlt, falls doch, gebt bitte kurz Bescheid.

Wir freuen uns, von Euch zu hören, Ihr erreicht uns unter

info@meltemi-windsurf-rhodes.com or
georges@meltemi-windsurf-rhodes.com or
martin@meltemi-windsurf-rhodes.com

Station Fon: +30 22410 96 189

Handy: +30 6944 243 310

Euch und Euren Lieben ein Frohes Weihnachtsfest, einen grandiosen Start ins Jahr 2017, bleibt gesund und guten Mutes. Und bis bald!

Hang loose,



Georges

Martin